



Antwort zur Anfrage Nr. 1448/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Lavabröckchen auf dem Goetheplatz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei dem Bereich mit Lavaschotter handelt es sich um die Aufstellflächen der Schausteller und Fahrgeschäfte für die Gaadefelder Kerb. Diese Flächen sind extra als sogenannter Schotterrasen hergestellt worden, um die Befahrbarkeit auch bei Regen zu gewährleisten, ohne dass Fahrzeuge im aufgeweichten Boden stecken bleiben.

Aufgrund der Trockenheit und der damit verbundenen Schrumpfung des Bodenvolumens sind Teile des Lavaunterbaues sichtbar. Sie stellen aber keine Unfallgefahr dar.

Sobald sich die Bodenverhältnisse nach einem längeren Regen verbessert haben, wird die Fläche durch das 67- Grün- und Umweltamt mit Walzen und Bodenauffüllungen nachgearbeitet.

Mainz, 05.09.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister